

**PRESIDENTE LAGOS LAMENTÓ ASESINATO DE LÍDER PALESTINO**  
**Tras reunirse con la Jefe de Estado de Irlanda, Mary McAleese, el Mandatario expresó que la muerte del jeque Ahmed Yassin, fundador de Hamas, obliga a revisar el plan propuesto para lograr la paz en Medio Oriente.**

**“Si no somos capaces de resolver lo que ocurre entre israelíes y palestinos, difícilmente también vamos a poder avanzar en otras situaciones difíciles que tenemos, como es la situación en Irak”, sostuvo.**

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, lamentó esta mañana el asesinato del fundador y líder espiritual de Hamas, el jeque Ahmed Yassin. Explicó que este hecho dificultará el éxito del plan de paz propuesto para Medio Oriente por Estados Unidos, Rusia, Naciones Unidas y la Comunidad Europea, conocido como Hoja de Ruta. "Creo que lo ocurrido es muy lamentable y creo que nos lleva a ver cómo somos capaces de mantener una Hoja de Ruta que se ve cada vez más compleja y difícil", planteó luego de sostener un encuentro de trabajo con la Presidenta de Irlanda, Mary McAleese, quien hoy inició una visita de Estado a Chile.

Durante una conferencia de prensa de ambos gobernantes, el Mandatario aseguró que "probablemente los cuatro países involucrados, o los cuatro actores involucrados en la Hoja de Ruta, debieran ahora considerar la situación ocurrida y en qué manera poder hacer algunas correcciones y apurar la situación en este momento".

En este sentido, recordó que "cuando se planteó la Hoja de Ruta respecto del Oriente Medio, se señaló un camino que iba de manera creciente permitir retomar las conversaciones que estuvieron tan cerca en el pasado". Por esta razón, reiteró que el asesinato del líder de Hamas "obliga a plantear con mucha seriedad tal vez una revisión de lo que está ocurriendo y cómo podemos dar pasos más importantes".

El Jefe de Estado chileno expresó que la situación del Medio Oriente es preocupante "porque, digámoslo, también influye en otros actores en esa región del mundo. Y en buena medida, si no somos capaces de resolver lo que ocurre entre israelíes y palestinos, difícilmente también vamos a poder avanzar en otras situaciones difíciles que tenemos, como es la situación en Irak. Son elementos que están, en una u otra forma, interrelacionados y, por lo tanto, la necesidad de retomar la Hoja de Ruta pasa a ser más importante todavía".

En otro tema, el Presidente Lagos agradeció la visita de su homóloga irlandesa. "Tenemos mucho que aprender de lo que Irlanda ha hecho, de cómo ese país se atrevió a abrirse al mundo, de cómo ese país se atrevió a competir en Europa, de cómo ese país invirtió en educación, en ciencia y tecnología y cómo, gracias a eso, hoy Irlanda es un país diferente", dijo.

Del mismo modo, destacó la capacidad de incorporarse al mundo sin perder identidad cultural. "En este mundo global ustedes han aprendido también a preservar su identidad cultural; son globales para competir, pero son defensores de su propia cultura. Y éste es un ámbito también en el cual nosotros quisiéramos ser capaces de generar nuestra propia identidad cultural para competir en este mundo" concluyó.